

**Élie CALIFER**  
Député de la Guadeloupe

Saint-Claude, le mardi 30 décembre 2025

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **LE DÉPUTÉ ÉLIE CALIFER DÉPLORE LES CAMBRIOLAGES SURVENUS À VIEUX-HABITANTS ET EXPRIME SON PLEIN SOUTIEN AUX COMMERCANTS VICTIMES**

Le Député Élie CALIFER a appris avec préoccupation les **cambriolages survenus dans la nuit du lundi 29 au mardi 30 décembre**, ayant touché plusieurs établissements de restauration situés sur la plage de Simaho, à Vieux-Habitants.

Les individus ont dérobé des stocks importants de produits destinés aux fêtes de fin d'année, notamment des alcools forts et des denrées alimentaires.

**Ces actes de délinquances portent une atteinte grave au travail des restaurateurs, déjà fortement mobilisés en cette période cruciale pour leur activité.**

**Le Député Élie CALIFER condamne fermement ces faits qui nuisent à la tranquillité publique et à l'attractivité économique de notre territoire. Il est de notre responsabilité de soutenir et protéger nos acteurs économiques de proximité, et non de les fragiliser.**

**Le Député Élie CALIFER exprime son plein soutien aux équipes des restaurants La Maison du Chef, Simaho Beach et L'Assiette Habissoise – Arts É Galets.** Il restera attentif aux suites données à cette affaire.

Le Député tient à rappeler que les fêtes de fin d'année ne doivent en aucun cas constituer un prétexte pour tomber dans l'anarchie.

**Restons prudents, notamment sur la route.**

La sécurité, la confiance et la solidarité demeurent des valeurs essentielles que le Député s'engage à défendre fermement en cette fin d'année et pour les mois à venir.

elie.califer@assemblee-nationale.fr